
 

   COMUNE DI CESENA 

 

ASSESSORATO AI QUARTIERI 
 

QUARTIERE n. 10 “CERVESE NORD”  
 

VERBALE N. II - ANNO 2016 
 

Il giorno 25.02.2016, alle ore 20.45, presso la sede del Quartiere in S. Giorgio 
di Cesena via F.lli Latini, 24, si è riunito, a seguito di avviso scritto, spedito in 
tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE  
 
Presiede e verbalizza il Sig. Sanzio Bissoni – Pres idente di Quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 

Presenti  Cognome e nome dei 
consiglieri Presenti  Cognome e nome dei 

consiglieri 
P Bilancioni Paolo P Monti Federica 
P Bissoni Sanzio P Moretti Giuseppe 

AG Boschi Massimo P Ravaglia Mirella 
AG Magnani Alessandro AG Rossi Miranda 
AG Minotti Luca P Zavalloni Mattia 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 6 consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sui 10 in carica, il Presidente dichiara aperta la 
seduta. 



ORDINE DEL GIORNO:  
1. Approvazione verbale riunione precedente; 
2. Comunicazioni del Presidente e dei Coordinatori; 
3. Relazione annuale del presidente sullo stato e sui problemi del Quartiere (art. 17. 

Regolamento dei Quartieri): approvazione; 
4. Incontro con l’Ass.re ai LL. PP: comunicazioni 
5. Varie ed eventuali. 
^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 

 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedente 
Il Consiglio approva all’unanimità il verbale della seduta precedente (4 febbraio) 
 
SECONDO PUNTO – Comunicazioni del Presidente e dei Coordinatori 
Il presidente comunica quanto segue: 
 
Festa del partigiano  – gli organizzatori dell’iniziativa hanno variato la data dell’evento 
fissandola per il 16 aprile 2016. Si sta verificando la possibilità di trovare uno sponsor per 
supportare le attività in modo efficace, date le ristrettezze del bilancio del Quartiere. 
 
TERZO PUNTO – Relazione annuale del presidente sullo stato e sui problemi del  
Quartiere (art. 17. Regolamento dei Quartieri): approvazione 
Il presidente legge la relazione che si allega al presente verbale. I consiglieri concordano 
sui contenuti, la buona panoramica, sulle carenze e sugli aspetti positivi e peculiari del 
Quartiere. 
Allegato A 
Il Consiglio approva all’unanimità 
(Segue email) 
 
QUARTO PUNTO – Incontro con l’Ass.re ai LL. PP: comunicazioni 
Il presidente relaziona sull’incontro avuto con l’Ass.re ai LL.PP.. 
Il Consiglio, ascoltata la relazione del presidente, tenuto conto di quanto emerso 
relativamente alla disponibilità di risorse economiche da destinare al Quartiere Cervese 
Nord, conferma l’individuazione delle seguenti opere  prioritarie: 

• dosso strutturato e sistemazione opere (asfaltatura parte banchina stradale) davanti 
alla scuola di Gattolino; 

• realizzazione area verde nella frazione di Pioppa; 
• realizzazione area verde di via Marghera (parte di lavori già eseguiti) manca la 

fontanella; 
• installazione di 2 lampioni nel parcheggio (parte nuova) del cimitero di Gattolino. 

Il Consiglio ricorda, inoltre, l'importanza che ha per il territorio del Quartiere l'impegno 
preso con il Consorzio di Bonifica per una messa in sicurezza del "Rio Granarolo", la 
realizzazione di un piano di collegamento ciclabile del territorio del Quartiere con il centro 
città e di un cippo in memoria dei caduti delle guerre nella frazione di Gattolino, interventi 
per i quali auspica un iter positivo. 
(Segue lettera) 
 
Palestra di quartiere  – l’Assessore ai LL. PP. ha dato la disponibilità ad incontrare i 
cittadini per presentare il progetto per il quale si sta individuando / è individuata la ditta 
esecutrice. Il Quartiere promuoverà, a breve, la realizzazione di una pubblica assemblea. 
 
Rilevatori di velocità  – gli impianti realizzati hanno una serie di criticità per le quali sono 
state richieste soluzioni in grado di rendere efficaci queste installazioni. 
 



Via Montaletto: tratto da via Cervese al sottopasso  (fraz. Pioppa). In accordo con il 
Servizio Mobilità si provvederà alla regolamentazione della circolazione e sosta (istituzione 
sensi unici e stalli per la sosta). 
 
QUINTO PUNTO – Varie ed eventuali 
Intervento area proprietà San Giorgio Immobiliare ( Ex Sapro)  - Il Consiglio chiede di 
essere aggiornato sugli sviluppi di progettazione. 
(Segue email) 
^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
SB/mg 
La seduta è tolta alle ore 22,45 
Allegato: A 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
  
 Il Presidente verbalizzante 
 Sanzio Bissoni 


